

BIOGRAPHIE DU GÉNÉRAL NORBERT CHASSANG



COMMANDANT EN SECOND LES SYSTEMES D'INFORMATION ET DE COMMUNICATION
COMMANDANT L'ECOLE DES TRANSMISSIONS
PERE DE L'ARME DES TRANSMISSIONS



Le général Norbert CHASSANG est né le 7 août 1967 à Rive-de-Gier (Loire).

Il intègre l'école spéciale militaire de Saint-Cyr Coëtquidan en 1987, promotion « lieutenant TOM MOREL », puis choisit l'Artillerie.

Après une année de formation à l'école d'application de l'Artillerie de Draguignan (1990 – 1991), il sert comme lieutenant au 51^e régiment d'Artillerie de Wittlich en Allemagne en tant que chef de section sol-air très courte portée. En 1993, il est désigné pour servir au 35^e régiment d'Artillerie parachutiste de Tarbes en tant qu'officier adjoint de la 5^e batterie, unité de défense sol-air de la 11^e division parachutiste. Il est engagé à Sarajevo en tant qu'officier de liaison Artillerie auprès du bataillon d'Infanterie n° 2 dans le cadre de la FORPRONU. Il est promu capitaine en 1994 et commande la 5^e batterie du 35^e RAP de 1995 à 1997.

En 1997, affecté à l'école supérieure et d'application du Matériel de Bourges, il occupe les fonctions de formateur en gestion de ressources humaines au profit des officiers stagiaires de l'école.

Après sa réussite au concours de l'EMSST, il intègre en 1999 l'école nationale supérieure des télécommunications de PARIS et en obtient le titre d'ingénieur. En 2000, il est promu chef d'escadron et suit de 2001 à 2002 l'enseignement de la 9^e promotion du collège interarmées de défense.

Affecté en 2002 à l'école supérieure et d'application des Transmissions de Rennes, il est responsable des formations d'ingénieur et de maîtrise spécialisée dispensées par l'école. Il est promu lieutenant-colonel en 2004.

Muté à l'état-major de l'armée de Terre, il est en charge de 2005 à 2007 de la cohérence physico-financière des systèmes d'information d'administration et de gestion.

Il commande le 53^e régiment de Transmissions de Lunéville de juillet 2008 à juin 2010. Il sera en particulier engagé au Kosovo de septembre 2008 à janvier 2009 en tant que chef de corps du bataillon de commandement et de soutien n° 16. Il est promu colonel en 2009 et est officiellement intégré à l'arme des Transmissions en 2010.

Après deux années au commandement des forces terrestres de Lille, de 2010 à 2012, en tant que chef de bureau opérations 4D, notamment en charge de la préparation opérationnelle des unités de Transmissions de l'armée de Terre, il est affecté en septembre 2012 à l'état-major des Armées ; il y occupe la fonction d'officier de cohérence de programme, en charge du pilotage capacitaire pour la réalisation des programmes d'armement des domaines espace et systèmes d'information et de communication opérationnels.

Du 25 août 2014 au 30 juin 2015, il est auditeur de la 64^e session du centre des hautes études militaires et de la 67^e session de l'institut des hautes études de défense nationale.

De retour à l'état-major des Armées, il occupe de 2015 à 2017 la fonction d'officier de cohérence opérationnelle pour le domaine « commandement et maîtrise de l'information », en charge du développement capacitaire des systèmes d'information opérationnels.

Affecté à l'été 2017 à la DIRISI, il est nommé directeur du service conduite opérations exploitation et assume à ce titre le commandement fonctionnel de la quasi-totalité des centres nationaux de la DIRISI.

De retour dans l'armée de Terre au sein des forces terrestres, il occupe en septembre 2018 la fonction de Général Adjoint - Opérations du COMSIC et est nommé général le 1^{er} janvier 2019.

Depuis le 1^{er} août 2020, il est commandant en second les systèmes d'information et de communication, commandant l'école des Transmissions et père de l'arme des Transmissions.

Le général Norbert CHASSANG est officier de la Légion d'Honneur.

Il est marié et père de cinq enfants.